

M.W. ASHMORE

AGA YGGDRASIL MONDES

**ENTRE
DEUX
MONDES**

SECONDE EDITION

Entre deux mondes



CHAPITRE 1

YENA



Chapitre 1: Yena

Le festival ludique d'Antibes m'accueillait en une explosion de couleurs et de rires. L'effervescence de la foule, la joyeuse cacophonie des conversations et la douce percussion des dés sur les tables de jeu composaient une symphonie enivrante qui faisait danser mon cœur.

Naviguant à travers la marée humaine, mes yeux bleus s'illuminaient devant chaque découverte. Les étals, véritables coffres aux trésors ludiques, regorgeaient de jeux tous plus prometteurs les uns que les autres. Mon âme d'archéologue s'enflammait face à ces mondes miniatures, ces royaumes de règles et de stratégies qui évoquaient tant de civilisations perdues.

Le soleil méditerranéen effleurait ma peau, jouant avec les constellations de taches de rousseur sur mon visage. Mes cheveux noirs, coupés courts, ondulaient dans la brise marine qui apportait un souffle de fraîcheur dans cette chaude après-midi d'été. Ma robe bleu ciel dansait autour de moi, son mouvement aussi fluide que l'ambiance décontractée du festival.

Mon sac en bandoulière, compagnon de toutes mes quêtes, se balançait contre ma hanche tel un pendule, impatient d'accueillir les trésors de cette journée. Un nouveau jeu mystérieux ? Un grimoire de Fantasy encore inexploré ? Les possibilités semblaient infinies.

M'arrêtant devant un étalage particulièrement enchanteur, je fus hypnotisée par une tour à dés scintillante. Mes doigts effleurèrent les petits polyèdres métalliques, leur fraîcheur envoyant un frisson le long de mon échine. Ici, au cœur de ce carnaval d'imagination, j'étais enfin chez moi, entourée d'âmes rêveuses cherchant comme moi leur porte vers d'autres mondes.

Un regard soudain captura le mien. À quelques pas, près d'une table de jeu, se tenait un homme au sourire aussi mystérieux qu'attirant. Ses yeux, d'un vert presque irréel, m'observaient avec une intensité bienveillante qui me troubla instantanément. Une connexion inexplicable semblait se tisser entre nous, aussi ténue qu'un fil de soie mais déjà présente.

« La table t'accueillera avec plaisir si l'aventure te tente, » proposa-t-il d'une voix chaude et profonde, ponctuant son invitation d'un léger signe de tête qui fit danser des reflets cuivrés dans ses cheveux.

Mon cœur s'emballa dans ma poitrine. C'était le signe que j'attendais depuis mon arrivée : une invitation à plonger dans l'action plutôt que de rester simple spectatrice. « J'en serais enchantée, » répondis-je, mes joues s'empourprant légèrement tandis qu'un sourire timide se dessinait sur mes lèvres. « C'est exactement ce que je cherchais. »

Il se présenta sous le nom de Tristan, maître du jeu de cette session de Donjons et Dragons. La tente sous laquelle il officiait semblait vibrer d'une énergie particulière, comme si la magie des histoires à venir imprégnait déjà l'air. En m'approchant, je sentis mon pouls s'accélérer au rythme de l'excitation palpable qui régnait autour de la table.

Mais au-delà de son charisme naturel, quelque chose de plus profond émanait de Tristan. Ses yeux semblaient porter le poids de secrets anciens, comme ces artefacts mystérieux que je rêvais de découvrir dans mes fouilles. Par moments, quand il pensait que personne ne l'observait, une ombre fugace voilait son regard, tel un nuage passant devant le soleil, avant de s'évanouir dans l'instant suivant.

D'une main que je m'efforçais de garder stable malgré mon excitation, je déployai ma fiche de personnage comme un parchemin précieux. « Je vais incarner une mage érudite, » annonçai-je, ma voix prenant naturellement le ton passionné que j'utilisais lors de mes conférences, « spécialisée dans l'histoire ancienne et la recherche d'artefacts perdus. Ma quête actuelle ? Le légendaire sceptre des lumières, dont les dernières traces mènent aux profondeurs de la Cité oubliée... si cette trame te convient ? »

Le sourire approbateur de Tristan illumina son visage, une lueur d'intérêt brillant dans ses yeux verts.

« Un choix fascinant, » commenta-t-il, sa voix trahissant un enthousiasme sincère avant qu'il ne se lance dans le récit d'ouverture, ses mots tissant déjà la toile de notre aventure.

Pendant qu'il orchestrait les préparatifs du jeu, mon attention fut captée par une gravure énigmatique sur le rebord de la table. Le symbole représentait un arbre stylisé, ses branches formant un entrelacs complexe qui me rappelait étrangement certains motifs que j'avais déjà... où donc les avais-je vus ? Cette question me titilla brièvement, mais l'appel de l'aventure qui s'annonçait balaya rapidement ces interrogations.

Au fil de la partie, je me surpris moi-même en partageant des connaissances dont j'ignorais la source. Des détails précis sur l'architecture précolombienne, des rituels ancestraux perdus dans les méandres du temps, tout jaillissait de mon esprit avec une fluidité déconcertante. Je voyais les regards stupéfaits et admiratifs de mes compagnons de jeu s'attarder sur moi après chaque intervention.

« C'est ça, la magie de l'archéologie ! » lançai-je avec un rire léger, tentant de désamorcer leur étonnement qui commençait à me mettre mal à l'aise. « À force d'étudier ces civilisations, on finit par vivre un peu à leur époque. » Je sentis mes joues s'empourprer

légèrement tandis que je m'efforçais de rediriger l'attention vers le jeu plutôt que sur moi.

Une dissonance troublante résonnait pourtant dans les tréfonds de mon esprit. Ces connaissances qui jaillissaient spontanément, d'où émergeaient-elles vraiment ? Mes souvenirs d'études se dérobaient comme des ombres dans la brume dès que je tentais de les saisir, pareils à ces fresques antiques dont le temps a estompé les contours. Je repoussai ces questions dérangeantes au fond de ma conscience, préférant me laisser porter par l'euphorie du jeu et la chaleur de cette camaraderie naissante.

L'aventure se déroulait maintenant à un rythme effréné, chaque jet de dés provoquant des vagues d'adrénaline dans mes veines. Mon immersion dans le rôle de la mage dépassait toutes mes attentes - je ne jouais plus, je vivais chaque moment. La magie semblait couler dans mes veines virtuelles, les incantations dansaient sur ma langue comme si je les avais récitées depuis ma naissance.

Plus surprenant encore était ma maîtrise instinctive des mécaniques de jeu. Les règles complexes s'assemblaient dans mon esprit telles les pièces d'un puzzle ancestral, chaque élément trouvant naturellement sa place. Les stratégies de combat, le tissage des sorts, la dynamique entre les personnages - tout s'orchestre avec une fluidité qui semblait

transcender mon statut de novice. Je captais parfois des regards intrigués de Tristan, comme si ma facilité d'adaptation bousculait ses attentes.

Notre progression fut soudain interrompue par une porte énigmatique, ses contours scintillant d'inscriptions mystérieuses.

Un sourire espiègle se dessina sur mes lèvres alors qu'une intuition prenait forme. J'avais observé avec attention la manière dont Tristan avait décrit cette porte scellée, notant l'insistance particulière avec laquelle il avait détaillé les runes qui la parcouraient. Son regard brillant et son ton suggestif trahissaient sa passion pour les énigmes linguistiques. Dans ce piège apparent, je devinais une invitation à la réflexion.

« Dites-moi, ô Maître du Jeu... » commençai-je, adoptant le ton cérémonieux d'une érudite de haute académie tout en laissant transparaître un sourire malicieux, « ces runes mystérieuses ne cacheraient-elles pas un anagramme arcanique ? »

L'éclair qui traversa le regard de Tristan fut aussi bref qu'éloquent. La satisfaction de toucher juste m'envahit instantanément.

« Ma mage, versée dans les arts anciens, » poursuivis-je en me glissant plus profondément dans mon rôle, « va tenter de déconstruire mentalement ces symboles. » Mes doigts traçaient des motifs invisibles dans l'air tandis que je développais ma théorie. « Je soupçonne que la clé se révélera en les lisant soit à rebours, soit en spirale depuis leur centre... »

Tristan lutta visiblement pour maintenir son masque d'impassibilité, mais le léger tressaillement au coin de ses lèvres trahissait son amusement.

« Dans ce cas... » répondit-il en pesant ses mots, « Fais moi un jet d'arcanes. »

Le dé quitta mes doigts dans une trajectoire parfaite, sous les regards attentifs de nos compagnons d'aventure. Il roula sur la table, dansa sur une arête, et finalement... « Vingt naturel ! » m'exclamai-je avec une joie non dissimulée, brandissant le dé comme un trophée.

Tristan laissa échapper un soupir théâtral, partageant un regard complice avec les autres joueurs. « Brillant et chanceux... quelle combinaison redoutable. » Il se redressa, entrant dans son rôle de narrateur. « Les runes anciennes se mettent à scintiller, leurs formes dansent et se réarrangent sous vos yeux ébahis. Un grondement sourd résonne depuis les profondeurs de

la pierre, et la porte millénaire s'éveille de son long sommeil. »

J'esquissai une révérence élaborée devant mon public conquis. « Et voilà l'art subtil de s'attirer les foudres d'un Maître du Jeu, » plaisantai-je, croisant le regard de Tristan qui promettait une douce vengeance.

La menace tacite de futures complications planait dans l'air, mais l'euphorie de ma victoire éclipseait toute appréhension. J'avais gagné cette manche, et je comptais bien savourer ce moment.

Les heures s'égrenaient dans un tourbillon d'émotions, où les éclats de rire se mêlaient aux moments de tension palpable. L'alchimie du groupe se renforçait à chaque jet de dés, mais c'était surtout la présence de Tristan qui captivait mon attention. Son talent de conteur transcendait le simple cadre du jeu - chaque description, chaque personnage qu'il incarnait prenait vie avec une intensité saisissante, tissant une toile narrative où nous étions tous délicieusement prisonniers.

Le crépuscule avait progressivement enveloppé le Festival, transformant la tente en un havre intime baigné par la lueur douce des lampions. Les autres joueurs prirent congé un à un, leurs au revoir chaleureux résonnant comme une promesse de

futures aventures. Le silence qui s'installa entre Tristan et moi n'avait rien d'embarrassant - il vibrait d'une familiarité étonnante, comme si nos âmes se reconnaissaient d'une vie antérieure.

« Yena... » Sa voix brisa doucement notre quiétude partagée, mon prénom roulant sur sa langue comme une mélodie familière. « Tu as un don pour ça. Cette façon que tu as de te fondre dans l'histoire, de la faire vivre... Tu as transformé cette partie en quelque chose d'unique. »

La chaleur qui envahit mes joues n'était pas uniquement due au compliment. C'était son regard, sa sincérité qui me touchaient au plus profond. « Merci... » murmurai-je, cherchant mes mots. « C'était au-delà de tout ce que j'avais imaginé. Comme si... comme si je retrouvais quelque chose de perdu depuis longtemps. »

Il m'observa un instant, une lueur indéchiffrable dansant dans ses yeux verts. « Notre groupe se réunit régulièrement, tu sais. » Il hésita brièvement, puis ajouta avec une douceur presque vulnérable : « Ta place parmi nous est déjà toute trouvée, si tu le souhaites. »

Une vague d'excitation me submergea. Cette invitation promettait plus que de simples parties de jeu - elle ouvrait la porte à un nouveau chapitre de ma vie. La

distance depuis Aix aurait dû me faire hésiter, pourtant ma réponse fusa, spontanée et enthousiaste :
« J'adorerais ça ! »

Nous quittâmes l'abri de la tente, nos pas résonnant à l'unisson sur les pavés d'Antibes. La nuit avait transformé la ville en un décor de conte, où l'ordinaire cédait la place au mystérieux.

S'éloignant progressivement de l'animation du festival, nous trouvâmes refuge sur un banc isolé près des remparts. La voûte céleste scintillait au-dessus de nous, tandis qu'une brise marine apportait sa caresse rafraîchissante, adoucissant l'atmosphère encore chaude de cette soirée d'été.

« Dis-moi, Yena... » La voix de Tristan vibrait d'une curiosité non dissimulée. « Comment une spécialiste des civilisations anciennes devient-elle si à l'aise avec les arcanes de Donjons et Dragons ? Le fossé semble grand entre les fouilles archéologiques et nos quêtes imaginaires. »

Un sourire m'échappa tandis qu'une douce chaleur colorait mes joues. La lueur diffuse d'un réverbère baignait la scène d'une atmosphère presque irréelle, transformant notre conversation en un moment suspendu hors du temps. Les mots me vinrent

lentement, comme des fragments d'un passé à la fois familier et étranagement flou.

« C'est une même passion qui guide ces deux quêtes, » murmurai-je, pesant chaque mot. « L'archéologie dévoile les secrets enfouis sous nos pieds, révèle les traces tangibles du passé... » D'un geste instinctif, mes doigts semblèrent vouloir saisir un vestige invisible. « Le jeu de rôle prolonge cette exploration dans des royaumes où la magie pulse encore et où les dragons ne se réduisent pas à de simples fossiles. »

L'attention de Tristan ne faiblissait pas, son intérêt palpable dans son silence attentif. « Et cette fascination pour les époques révolues, quelle en est la source ? »

Une brume de souvenirs se dissipa momentanément dans mon esprit, laissant apparaître une silhouette bienveillante. « Mon grand-père... » La nostalgie teinta ma voix d'une douceur particulière. « Professeur d'histoire médiévale, il transformait les chroniques du passé en récits vivants. Les chevaliers et leurs forteresses prenaient vie dans ses paroles - non pas comme des légendes, mais comme une réalité qu'il côtoyait quotidiennement. Il m'a enseigné à percevoir l'enchantement caché dans les strates du temps, à débusquer les récits que les siècles avaient tenté d'effacer. »

Ces réminiscences semblaient scintiller dans ma mémoire tels des artefacts précieux, pourtant leurs contours s'estompaient étrangement, comme érodés par le temps lui-même.

La résonance de mes paroles trouva en Tristan un écho particulier. « Te voilà donc exploratrice de deux mondes parallèles, » murmura-t-il, « navigant entre vestiges authentiques et royaumes de fantasy. »

« C'est exactement ça, » acquiesçai-je, touchée par sa compréhension intuitive. « Une fouille archéologique ne diffère guère d'une quête héroïque - chaque strate de terre recèle ses mystères, chaque fragment de poterie raconte son histoire. Cette soirée... » Ma voix s'adoucit. « Elle m'a rappelé pourquoi j'ai choisi cette vie d'aventurière. »

Le silence qui s'installa vibra d'une harmonie particulière, bercé par la mélodie lointaine des vagues méditerranéennes. Soudain, l'expression de Tristan se para d'une gravité taquine. « Fais-moi une promesse : si tu découvres un passage vers ces contrées où dragons et magie existent, garde-moi une place dans ton expédition. »

Un rire cristallin m'échappa, porté par la brise marine. « Marché conclu ! Mais prépare-toi à subir des

monologues passionnés sur la moindre anse d'amphore ou le plus modeste tesson de céramique. »

Il existe un lieu... » La voix de Tristan s'éleva doucement vers la voûte étoilée, « qui hante mes rêves depuis toujours : les forêts ancestrales du Nord. Ces terres où mythes et réalité s'entremêlent encore, préservant des légendes oubliées du reste du monde. »

Cette confession inattendue éveilla en moi une résonance particulière, comme si une corde invisible vibrait en harmonie avec ses paroles.

Un délicieux vertige d'anticipation m'envahit. « La Scandinavie... » Le mot roula sur ma langue comme une incantation. « Mes recherches m'y ont souvent menée, sur le papier du moins. Y mettre les pieds un jour... » Ma voix s'étrangla d'excitation à cette perspective.

L'instant de nous séparer arriva trop vite. Nous échangeâmes contacts et promesses avec la complicité de conspirateurs partageant un précieux secret. Tandis que nos chemins se séparaient temporairement, une pensée amusée traversa mon esprit : 'Une heure trente de route chaque semaine pour une partie de jeu de rôle... ' Un sourire incontrôlable illumina mon visage. 'Quelle folie... quelle merveilleuse folie.'

Sur le chemin du retour, réalité et fantaisie se mêlaient dans mon esprit, créant un monde où l'histoire ancienne et les légendes à venir ne faisaient plus qu'un. Au centre de cette farandole d'images, la chaleur de cette soirée persistait, porteuse d'une promesse d'aventures partagées qui faisait battre mon cœur d'impatience.